

# せんだん



令和元年6月3日(月) 第4号

文貴 校長 森本 克彦

## 6月は1学期の折り返し



木々の緑が日に日に濃くなり、紫色の花が似合う季節になりました。

1学期が始まってから2か月が過ぎようとしています。6月は、折り返しの時期とも言えます。1年生もすっかり学校生活になれ、大きく成長しています。これから育てているアサガオとの成長(せいくらべ)が楽しみです。また、雨の多いシーズンになりますが、子ども達の安全管理と健康管理に気を付けながら、「明日も来たい」と思えるような学校にしていきたいと思ひます。

## 交通安全教室 子どもの事故「0」を

21日、交通安全教室を実施しました。横断時の左右確認の大切さ、正しい自転車の乗り方などを平戸警察署や交通安全指導員の方からいねいに教えていただきました。1・2年生は主に横断歩道を使っての安全な歩行や横断の仕方。3～6年生は自転車の点検と安全な乗り方などを体験を通して学びました。命を守るのは、まず自分です。「手のひら運動」で自分を示すことなど、学校としても、交通安全指導にさらに力を入れ、事故防止に努めていきます。御協力をお願いします。



## イモの苗植え付け

27日、全児童で、緑の少年団浦田さんの御協力により恒例のイモの苗植え付けをしました。ゲストティーチャーとして道下さんから竹で穴を掘る植え付け方の手ほどきを受けました。芋の種類は「紅はるか」と「安納いも」それぞれ100本ずつを手分けして植え付けました。秋の収穫が楽しみです。



## 記録は伸びた? 体カテスト

28日、29日に全校で体カテストを行いました。50m走、ボール投げ、握力、長座体前屈、反復横とび、立ち幅とび、上体起こし、往復持久走を実施しました。昨年に比べて体力が少しでも伸びるよう子ども達もがんばっています。本校は、特にボール投げが課題です。



## 自然と親しむ宿泊学習(5年生)

5月30日、31日、5年生6名は、世知原少年自然の家で、宿泊学習を行いました。グループに分かれて森林ワークや野外炊飯、沢登り等の体験活動をしました。宿泊学習を通して協力することや最後までやり抜くことの大切さと家族への感謝の心を育てて帰ってきました。また一回り、たくましくなった5年生です。



楽しみにしていた読み語りが始まりました  
やよいの会の皆様どうぞよろしくお願いします



## 6月の主な行事

- 3日(月) あいさつ運動(2年)
- 4日(火) 歯科検診
- 5日(水) 緑の少年団花苗植栽(全校)
- 6日(木) 少年の主張校内発表 心電図(1年)
- 7日(金) ツバキ100年の森遊歩道づくり(3年)
- 9日(日) 少年の主張大会(文化センター 今村君)
- 11日(火) プール掃除(4~6年) 大ジイ見学(1・2年)
- 15日(土) AED講習・親睦レク(13:30~)
- 16日(日) 家庭の日
- 17日(月) あいさつ運動(2年)
- 20日(木) 水泳指導開始(予定)
- 24日~28日 南っ子ふれあい週間
- 25日(火) 青少年劇場:狂言(北小 14:00)
- 26日(水) ふれあい給食
- 27日(木) 道徳授業参観・情報モラル講習
- 28日(金) ふれあい読み語り 29日(土) PTA合同講演会